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の安全確保だけではなく、大人が通学路に立つこと

ぎ子供たちや地域

目撃されること

、新津高校下のガード付近を 1丁目と

通学路の見守りを行っていただいています。

箇所の報告や、雨の日や

は、より一層の

ます。

労様です。

方々

ご協力を
安達さん（３丁目） 
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には車やバイク、自転車が多く通り事故が起こりやすい時間帯でもあります。

見守り活動をご存知ですか
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ことや声をかけられる
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と今日も元気なあいさつが聞こえてきます。
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は、より一層の見守り
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と今日も元気なあいさつが聞こえてきます。

。そして子供たちの登校時間
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 横田  ハル子

町内の皆さんのご協力もお願いします。 
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と今日も元気なあいさつが聞こえてきます。

。そして子供たちの登校時間

には車やバイク、自転車が多く通り事故が起こりやすい時間帯でもあります。 

 

方々です。見守り

監視の目もあり、

を犯罪から守ってくれる効果もあり
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